



le 7 juin,

avec Jean-Pierre Chevènement



# Voter blanc

c'est **Voter républicain**

Le 7 juin prochain, pour que le peuple reprenne en main son destin, seul le vote blanc permettra de bousculer l'europhisme dogmatique du Parti socialiste, du Modem et de l'UMP. Le vote blanc permettra une crise de représentation nécessaire pour refonder l'Europe. Depuis la ratification du Traité de Lisbonne au Parlement, contre la volonté exprimée par le peuple français lors du referendum de mai 2005, nous savons d'expérience que le choix des citoyens n'est plus respecté par ses représentants élus en matière européenne. Il n'est pas souhaitable de leur apporter le 7 juin une légitimité démocratique qu'ils ne méritent plus.

Le parlement européen, institution fantôme, est une parodie de démocratie. Dans cette enceinte où 770 prétendus députés, inconnus de leurs électeurs, peuvent s'exprimer trois minutes chacun, en usant de l'une des vingt-deux langues officielles reconnues, aucune volonté générale ne peut bien évidemment s'exprimer. Le consensus qui règne dans cette assemblée témoigne de l'absence de débat politique et de vie démocratique. En 2008, droite et gauche y ont voté de manière identique dans 97% des cas ! Ce scrutin dépourvu d'enjeu ne peut rétablir artificiellement un clivage qui n'existe pas.

Face aux défis de notre temps, seules les nations ont pris les initiatives économiques et diplomatiques nécessaires. C'est sur celles-ci qu'il faudra s'appuyer pour redresser une construction européenne que le dogme libéral et le mythe d'un peuple européen inexistant vouent à l'impuissance.

[www.mrc-france.org](http://www.mrc-france.org)

**Je soutiens le Mouvement Républicain et Citoyen et souhaite prendre contact**

NOM.....Prénom.....

Adresse.....

Courriel.....

Bulletin à renvoyer à :  
MRC /  
3 avenue de Corbéra /  
75012 PARIS